

Tacoaleche, Guadalupe, Zacatecas, 27 de julio del 2003

INFORME GENERAL DE RESULTADOS DEL PATRONATO DE LA FERIA REGIONAL TACOALECHE 2003

Uno de los compromisos principales de este equipo de trabajo que esta conformado desde hace ya algún tiempo y que en el transcurso de los últimos 9 años hemos participado en cinco ocasiones dentro del patronato de nuestras ferias, es el de demostrar con hechos que para Tacoaleche se deben hacer bien y lucidas nuestras fiestas así como obtener ingresos, situación que siempre hemos demostrado en los años que se nos ha dado la oportunidad de estar al frente de la organización de nuestras fiestas y en esta ocasión no es la excepción es por lo mismo que estamos aquí presentes ante ustedes y lo mismo haremos ante cualquier autoridad, persona o escenario que se nos requiera; a los que presentamos en forma justificada los resultados obtenidos.

Todos somos testigos de las actividades que existieron en los diferentes eventos sociales y culturales en el teatro del pueblo así como deportivos y de nuestra participación en aspectos religiosos, situación que ha quedado bien marcada, por lo que: sí es posible tener eventos como los que en esta ocasión se presentaron y por que no decirlo es un reto para que cada año sean mejores.

Es preciso señalar que este grupo se manifiesta participando y trabajando por superar y demostrar cuando no vemos resultados y que bien sabemos que si deben existir.

El presente informe nos detalla con exactitud las fechas y los conceptos por los que se obtuvieron ingresos y gastos así como la existencia de la comprobación de cada uno de ellos.

Relación de gastos generados en la FERETAC-2003

1. Certamen para elección de candidatas a reina y presentación de las mismas los días 13 y 20 de abril (arreglo del teatro del pueblo, desfile de presentación, juegos pirotécnicos, brindis-cena) \$6,675.00 (seis mil seiscientos setenta y cinco pesos 00/100 m.n.).
2. Serenata por el mariachi San José del Río, brindis y organización de discoteca el día 15 de junio, día del computo, con un gasto de \$4,650.00 (cuatro mil seiscientos cincuenta pesos 00/100 m.n.).
3. Arreglo del trono el día 22 de junio para la coronación de nuestra reina----- \$5,687.00 (cinco mil seiscientos ochenta y siete pesos 00/100 m.n.)
 - a. atención a las diferentes autoridades y personalidades que acompañaron a la reina y princesa al brindis y cena el día 22 de junio, día de la coronación \$8,383.00 (ocho mil trescientos ochenta y tres pesos.00/100 m.n.)

4. Actuación en el teatro del pueblo, por los alumnos de las escuelas primarias de Tacoaleche, el día 26 de junio, a los que se les dio un pequeño refrigerio \$750.00 (setecientos cincuenta pesos 00/100 m.n.)
5. Actuación del grupo niu- danz de Zac. el día 27 de junio, pago de transporte y cena para los integrantes \$1,116.00 (mil ciento dieciséis pesos 00/100 m.n.)
6. Actuación del ballet folklórico de la UAZ el día 28 de junio, pago de transporte y cena para los integrantes \$1,690.00 (mil seiscientos noventa pesos 00/100 m.n.)
7. Exhibición de lucha libre el día 29 de junio, pago de transporte de los luchadores, transporte del ring, cena para luchadores y pago al personal que instalo y retiro el ring \$5,267.00 (cinco mil doscientos sesenta y siete pesos 00/100 m.n.)
8. Actuación el día 30 de junio de los alumnos de la escuela del cebare de Guadalupe, Zac. danza, música y teatro, se pagó el transporte y cena de los integrantes \$2,094.00 (dos mil noventa y cuatro pesos 00/100 m.n.)
9. Actuación de los integrantes de la rondalla de Tacoaleche del Sr. Filiberto García; el día primero de julio, únicamente se pagaron refrescos \$80.00 (ochenta pesos 00/100 m.n.)
10. Actuación de la rondalla, integrada por los alumnos del COBAEZ de Guadalupe, Zac, el día 2 de julio, se pago transporte y cena para los integrantes \$820.00 (ochocientos veinte pesos 00/100 m.n.)
11. El día 3 de julio no existió gasto en el teatro del pueblo por tener la presentación del grupo musical Cheyene, patrocinado por la familia Aguilera Luévano y Grúas el Tiny.
12. Exposición de arte “Tacoaleche Antiguo y Galería Deportiva” desde el día 29 de junio en adelante, con un costo de \$1,546.00 (mil quinientos cuarenta y seis pesos.00/100 m.n.)
13. Se hizo lo posible por dar el mejor aspecto durante el periodo de nuestra feria, por lo que la limpieza se pudo observar al día siguiente de cada evento en la plaza principal, auditorio y último día de que permaneció el comercio de los gritones, gracias al apoyo de los diferentes grupos de limpieza a los que se les asigno material como escobas y recogedores, con un gasto en este servicio por \$5,560.00 (cinco mil quinientos sesenta pesos 00/100 m.n.)
14. Con el fin de crear un ambiente agradable y meramente familiar, sintiéndose una grata sensación de tranquilidad y orden, se contrató mas servicios de seguridad pública y de tránsito, afortunadamente no existió el desorden en un grado mayor que trajera consecuencias que lamentar; el gasto de este servicio fue por alimentación a los elementos de seguridad y gasolina para sus patrullas, con un gasto de \$2,567.00 (dos mil quinientos sesenta y siete pesos 00/100m.n.)
15. Pago de tamborazo del Güero Rosas en diferentes eventos y de la banda de música de los Hermanos Carrillo para las mañanitas a Nuestra Señora del Refugio el día cuatro de julio en el templo, así como pago a las danzas de matlachines de San

- Antonio y de El Lampotal por \$20,820.00 (veinte mil ochocientos veinte pesos 00/100 m.n.)
16. Arreglo de la iglesia en su interior con las cortinas de terciopelo en color vino y motas doradas, mismas que aun podemos observar y el arreglo exterior con los adornos en azul y blanco que aun se conservan, se hizo con el fin de que estuviera con sus adornos presentables para el día 4 de julio, con un costo de \$9,622.59 (nueve mil seiscientos veintidós pesos 59/100 m.n.)
 17. Pago de alimentación para los músicos y danzantes que se presentaron el día 4 de julio en el atrio y dentro de la iglesia, con un costo de \$2,941.00 (dos mil novecientos cuarenta y un pesos 00/100 m.n.)
 18. Pago de renta e instalación de las gradas, donde se pudo observar que fueron perfectamente ubicadas para dejar mas espacio en la plaza principal y el acomodo de las personas que cómodamente disfrutaron de los eventos fue el adecuado, aprovechando ese espacio; en instalación de dichas gradas, se originó un gasto de \$2,173.00 (dos mil ciento setenta y tres pesos 00/100 m.n.)
 19. Pago de traslado de tarima de Zac. al teatro del pueblo que sirvió para todos los eventos y posteriormente su entrega, con un costo de \$1,970.00 (mil novecientos setenta pesos 00/100 m.n.)
 20. Por primera vez y en atención a los magníficos resultados obtenidos durante el trabajo que realizaron las candidatas, ahora nuestra reina y princesa, las señoritas Adriana y Ma. Inés, el presente patronato demostró que aún en los comités de candidatas se generan fugas y que en esta ocasión no existieron comités, la labor fue cien por cien de los familiares y grupos de amigos que apoyaron a cada una, bajo el control de ellas mismas y con el apoyo del patronato, por lo que para su vestuario, equipo y varias fotografías que les sirvieron para escoger la de exhibición, se les dio una asignación total de \$18,920.00 (dieciocho mil novecientos veinte pesos 00/100 m.n.)
 21. Es el segundo año que se le hace la lucha de presentar exposición ganadera y en las dos ocasiones por este mismo patronato; dicha exposición se realizó del día 3 al 8 de julio, con un gasto de \$9,780:00 (nueve mil, setecientos ochenta pesos.00/100 m.n.)
 22. La impresión de 3000 ejemplares del programa de nuestra feria, y como se ha observado hasta el día de hoy se ha cumplido, estos costaron \$2,200.00 (dos mil doscientos pesos 00/100 m.n.)
 23. el pago de gasolina para el traslado de los diferentes miembros del patronato a la contratación y gestión de todas las actividades programadas, desde la elección del patronato hasta el cierre de feria fue por \$4,000.00 (cuatro mil pesos 00/100 m.n.)
 24. En la organización y premiación de eventos deportivos, como el cuadrangular de béisbol, el octagonal de fútbol y de básquetbol, así como los juegos de exhibición del día 6 de julio donde en la rama de fútbol se presentaron las fuerzas básicas que dejará en Zacatecas el equipo de fútbol profesional de la Real Sociedad, con la

- participación de equipo infantil, juvenil y de categoría libre. Así como el juego de veteranos, se originó un gasto de \$7,050.00 (siete mil cincuenta pesos 00/100 m.n.)
25. Los gastos de alimentación que se ofreció para los integrantes de los equipos que se presentaron en los juegos de exhibición fue por un costo de \$2,648.00 (dos mil seiscientos cuarenta y ocho pesos 00/100 m.n.)
 26. Los gastos en papelería utilizada para llevar acabo los diferentes eventos es por \$645.30 (seiscientos cuarenta y cinco pesos.30/100 m.n.)
 27. Gratificación al personal que apoyo en los diferentes eventos sin ningún pago, únicamente se le otorgaron boletos para su entrada a los bailes de coronación y de gala, mismos que fueron comprados por el patronato y entregados a dicho personal; con un importe de \$2,620.00 (dos mil seiscientos veinte pesos 00/100 m.n.)
 28. En gastos varios mínimos, como: pago de renta del local donde se atendieron todos nuestros invitados participantes en los eventos realizados, así como compra de un candado, pintura y brochas, copias, un tramo de cable para el alumbrado del teatro del pueblo, originando un gasto de \$2,616.00 (dos mil seiscientos diez y seis pesos.00/100 m.n.)
 29. Igualmente nos dimos cuenta que en esta ocasión se contó con la presentación en el teatro del pueblo de los grupos musicales, Los Montañeses del Álamo y Los Nuevos Cadetes de Linares, los días 4 y 6 de julio respectivamente, donde el ambiente se vivió muy agradable por todos los asistentes; estos dos grupos se presentaron por un importe de \$46,000.00 (cuarenta y seis mil pesos 00/100 m.n.)
 30. Desde el inicio de actividades hasta la clausura de nuestra feria, en los diferentes eventos sociales, culturales y deportivos donde se contó con equipo de sonido del Sr. Lauro Zúñiga, se origino un gasto de \$14,100.00 (catorce mil cien pesos 00/100 m.n.)
 31. En el evento de clausura de nuestra feria el día 13 de julio, se contó con el tamborazo del Sr. Chito Aranda del barrio de San José del Río y se ofreció un tepache a los asistentes, se gasto un importe de \$2,179.96 (dos mil ciento setenta y nueve pesos 96/100 m.n.)

Es preciso señalar que aún cuando en el programa general de ferias existía el concepto de apoyo para la pólvora, queremos informar que se firmó un convenio con los polvoreros y el comité de recolección para la pólvora y si no se ajustaba el patronato apoyaría con lo que hiciera falta, sin embargo, no hubo necesidad de tal apoyo puesto que de acuerdo al informe que presenta el Sr. Manuel Rivera (chemel) sí ajustó y le sobró entonces para su aclaración correspondiente.

Total de gastos \$197,170.85 (ciento noventa y siete mil ciento setenta pesos con ochenta y cinco centavos m.n.)

Ingresos o entradas de dinero durante la feria

1. Convenio firmado por el Delegado Municipal, Lic. Juan Collazo Pacheco y los integrantes del patronato con el Sr. Juan Rodríguez empresario que compró el paquete de bailes, instalación de una discoteca, carreras de caballos, peleas de gallos y los stand de venta de cerveza en el teatro del pueblo, que originó ingresos por \$70,000:00 (setenta mil pesos 00/100 m.n.)
2. Ingresos por el trabajo realizado por la reina y princesa y depositados en el cómputo \$44,622.10 (cuarenta y cuatro mil seiscientos veintidós pesos con diez centavos/100 m.n.)
3. Ingresos por la renta de plazas para los juegos mecánicos \$50,000.00 (cincuenta mil pesos.00/100 m.n.)
4. Ingresos por la renta de plazas para la colocación de puestos \$84,460.00 (ochenta y cuatro mil cuatrocientos sesenta pesos 00/100 m.n.)
5. Apoyo de la empresa Coca-Cola \$1,000.00 (mil pesos .00/100 m.n.)

Asimismo les queremos informar que en otros años se recibía un importe de las diferentes empresas cerveceras como apoyo por la exclusividad de la venta de cerveza. Este patronato al entrar en función solicitó dicho apoyo y nos dimos cuenta que la exclusividad de 3 años (la del año pasado, del actual y la del próximo año), ya fue pagada por la empresa Corona a la presidencia de Guadalupe según convenio de fecha 5 de abril del año 2002, firmado por funcionarios la propia empresa Corona, el Presidente Municipal, Ing. Felipe Álvarez Calderón y su Secretario Ing. Cliserio del Real Hernández, el Síndico Municipal Prof. Heberto Barragán Díaz y el exdelegado municipal, Prof. Eduardo Mendoza Villalpando; dicho pago se realizó con un cheque de \$125,000.00 el día 8 de abril del 2002 y con otro cheque por \$125,000.00 el día 9 de mayo del 2002. En total la venta de dicha exclusividad fue por \$250,000.00 pagados desde el año pasado y de lo cual la comunidad no ha visto ese recurso.

Lo informamos porque de no haber sido así, nosotros por la exclusividad tendríamos en este año un ingreso de \$83,300.00, divididos los \$250,000.00 entre los tres años (contamos con copia fotostática de dicho convenio).

Ahora bien como esa cantidad no ingresó con nosotros, les informamos que:

El total de ingresos de los 5 conceptos anteriores es por un total de 250,082.10 (doscientos cincuenta mil ochenta y dos pesos con diez centavos)

Total de ingresos \$250,082.10

Menos total de gastos \$197,170.85

Utilidad de ferias del patronato 2003, es por un importe de \$52,911.25

Sin considerar que esta vez no recibimos pago de exclusividad, por lo señalado anteriormente.

Por otro lado, les informamos que el patronato logró una entrada en especie de 5000 boletos para tener derecho a disfrutar de los juegos mecánicos los días 8 y 9 de julio, dichos boletos fueron repartidos a los niños de los diferentes barrios de la comunidad.

No dudamos que existan opiniones referentes a que las cosas se pueden hacer mejor, que se hubieran obtenido mas utilidades, que hubieran conseguido más bajos costos. Pero debemos ser consientes que solamente son opiniones ya que ¿en donde están pues otros resultados diferentes a los que este patronato ha presentado? Esperemos que en el año próximo sea mejor y todos los demás sean mejores.

Les agradecemos nuevamente su confianza, no les fallamos, este informe son los hechos y el estar presente frente a ustedes apenas después de dos semanas de haber terminado nuestras fiestas, estos son los resultados que presentamos.

Atentamente:

C. Manuel Luévano Campa – Presidente Patronato 2003

C. José Abel Escobedo Torres – Tesorero

C. Elena Rivera – Secretaria

C. Gustavo Rodríguez – Eventos

C. Antonio Rosas Casillas – Coordinación de eventos religiosos

C. Salvador Collazo de la O. – Coordinador General